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为环卫工 送关爱

参加飞秒近视手术专家讲座

全免费近视手术名额等您来赢
截至 8 月 1 日，在济南爱尔眼科医院接受飞秒激光近视手术的患者已达到 220 余位，其中不乏一些无法接受传统

LASIK 手术的近视患者，比如高度近视、角膜厚度薄以及对视觉质量有更高要求的特殊职业患者，就连中低度近视、角膜较

厚等眼部参数条件较好的近视患者，也将目光投向了飞秒激光。为什么越来越多的近视患者把“飞秒激光”作为摘镜的的第

一选择？笔者就广大近视患者关注的热点问题，采访了国内近视手术权威、山东省眼科学会主任委员李镜海教授。

角膜瓣复位更准确

飞秒激光制瓣，医生可以根据不同患者的
角膜厚度、屈光度数、瞳孔的直径、角膜的直径
等，“个性化”设计角膜瓣的厚度直径、中心位
置、角膜瓣蒂部的位置、角膜瓣边缘的切削角
度。将角膜瓣边缘的角度设计成直角，这样可
以使角膜瓣复位后，角膜瓣与角膜床的咬合呈
“地下井盖”型的嵌入式，边缘伤口的“咬合”更
加紧密。角膜板层刀制作的角膜瓣边缘，是水
平锐角( 小于 30 度角) 结构，角膜瓣与角膜床
的剖面粘合呈“杯盖”型，与角膜床之间的固着
性较差，术后三月内，一旦受到撞击比较容易
发生角膜瓣移位。

精确度更高，手术更安全

与传统的角膜板层刀相比，飞秒激光制作
出的角膜瓣厚度精确性明显增高，其波动范围
在 10-1 5 微米，而角膜板层刀制作的角膜瓣
厚度往往会与预计的厚度波动 30-5 0 微米。
飞秒激光制作的角膜瓣厚度更薄，因此保留下
来的角膜基质床就更厚，手术就更安全。

不受角膜曲率影响，适应范围更广

角膜曲率对角膜刀制作出的角膜瓣位置、
直径、大小、厚薄有直接影响，一些角膜曲率很
高的患者，角膜刀制瓣时比较容易产生上皮
瓣、纽扣瓣等并发症。角膜曲率很低的患者，又
容易出现切割过程中的负压力丢失，产生不全
瓣、游离瓣、不规则瓣等并发症。

飞秒激光制作角膜瓣，是通过一个负压吸
力环与压平锥镜，将角膜表面，压平成为一个
统一的平面，然后在同一平面上进行角膜瓣的
制作。因此与患者的角膜曲率大小无关，有效

避免了因角膜曲率变化而产生的并发症。同时
也能保证角膜瓣的位置、厚薄不受角膜曲率影
响。如角膜曲率在 47 以上、40 以下的患者，最
好用飞秒激光制作角膜瓣。

角膜瓣更平滑，术后视觉质量更好

飞秒激光制作的角膜瓣厚度从中央到周
边部非常的均匀一致，而角膜板层刀所制作的
角膜瓣是中央区薄，周边部较厚。这也是角膜
板层刀容易产生“纽扣瓣”“不规则瓣”的原因。
此外，角膜瓣切开之后，角膜基质床的平滑度
要明显高于角膜板层刀。角膜基质床的平滑度
与术后高阶像差如眩光、光晕等现象的产生有
关，平滑度越高，术后的愈合反应越轻，术后视
觉质量更好。

避免医源性感染

许多小型激光眼科机构在实施 LASI K
手术时，为降低手术成本，并未严格实施“一人
一刀片”的原则，将一次性手术刀片反复使用，
大大增加了交叉感染等医疗隐患。“飞秒激光”
使人类第一次在角膜手术上离开了板层刀，使
用激光进行切削，手术过程不会发生交叉感染
的问题，手术就更加安全。

飞秒近视手术优惠 4000 元

8 月，全国连锁专业眼科--济南爱尔眼科医
院 5 周年庆暨“省城首台飞秒激光落户”再启爱
心巨献，激光近视治疗中心八大术式全线优惠，
飞秒激光近视手术优惠 4000 元。济南爱尔飞秒
激光近视手术传承了爱尔飞秒技术“让未来飞起
来”的概念主题，把“安全治近视”和“术后视觉品
质”提升到了一个新的高度，让省城更多近视患
者享受到爱尔飞秒激光带来的全新视觉体验。

李李镜镜海海教教授授飞飞秒秒激激光光近近视视手手术术专专家家讲讲座座登登陆陆济济南南爱爱尔尔眼眼科科医医院院，，每每周周六六上上午午 1100 点点，，

国国内内近近视视手手术术权权威威、、眼眼科科界界泰泰斗斗李李镜镜海海教教授授将将与与近近视视患患者者面面对对面面，，围围绕绕飞飞秒秒激激光光近近视视手手术术

的的相相关关问问题题进进行行答答疑疑。。听听教教授授权权威威讲讲座座，，解解飞飞秒秒手手术术原原理理，，赢赢飞飞秒秒讲讲座座大大奖奖。。

飞秒讲座人人有奖

特等奖/免费近视手术(标准 LASIK);一等奖/800 元手术费抵
用券(5 名)；二等奖/500 元手术费抵用券(10 名)；三等奖/200 元术
前检查费抵用券(若干名)。

李李镜镜海海教教授授，，博博士士生生导导师师，，主主任任医医师师，，济济南南爱爱尔尔眼眼科科医医院院院院长长，，中中华华眼眼科科学学会会委委员员，，山山

东东省省眼眼科科学学会会主主任任委委员员、、山山东东大大学学眼眼科科中中心心主主任任、、原原山山东东大大学学齐齐鲁鲁医医院院眼眼科科主主任任及及激激光光近近

视视治治疗疗中中心心主主任任、、卫卫生生部部全全国国防防盲盲技技术术指指导导组组委委员员、、山山东东省省第第一一个个实实行行准准分分子子激激光光治治疗疗近近

视视手手术术的的医医生生，，已已行行近近视视手手术术 55 万万例例。。

主主题题：：飞飞秒秒激激光光近近视视手手术术，，让让未未来来飞飞起起来来
时间/每周六上午 10：00，接受现场报名

地点/济南爱尔眼科医院(二环东路七里堡)

电话/0531-85809188

主办/美国 AMO 眼力健公司 济南爱尔眼科医院

李李镜镜海海教教授授飞飞秒秒近近视视手手术术专专家家讲讲座座

治乱扔垃圾可累进处罚
人大代表、政协委员建言：修改法规，加大处罚力度

本报济南8月5日讯（记者
李文鹏 杨凡 实习生 刘

露）5日，本报A6版《乱扔垃圾，
咋这么难治》见报后，引起了一
些人大代表和政协委员的关
注，他们呼吁在逐步提高市民
文明素质的同时，还要借鉴国
外的成功做法，适当修法，加大
对乱扔垃圾的治理力度。
“环卫工作和我们公交行

业一样，都非常辛苦，需要公众
的理解和尊重。”全国人大代
表、济南市公交总公司客服部
副主任吴倩说，市民是否乱扔
垃圾，既是城市文明程度的体
现，又是国民素质水平的直接
体现。

全国人大代表、东营市蜜
蜂研究所所长宋心仿说，治理
乱扔垃圾需要大家从身边点
滴小事做起，需要全社会的共
同努力。“大家都应该养成捡
拾垃圾的习惯，这看似是小
事，可却事关社会文明程度，
关系到环境污染，是实实在在
的大事。”
“国外的一些做法我们虽

然不能照抄照搬，但一些成功
的做法，我们还是应该借鉴
的。”吴倩代表举例说，在新加
坡，乱扔垃圾会被罚扫大街半
天，这个我们完全可以借鉴。

宋心仿代表说，尽管现在
已有不少有关治理乱扔垃圾的
法规，可在处罚力度上仍然偏
弱。“应该对相关法规作一些修
改，加大对乱扔垃圾行为的处
罚力度，增加一些硬性规定。”
宋心仿代表还强调：“政府还要

健全必要的卫生服务设施，方
便公众养成文明习惯。”
“乱扔垃圾的治理，在很大

程度上取决于城市文明程度和
市民道德涵养，这都需要逐渐
提高。这需要我们全社会的共
同努力，创造一个良好的社会
环境非常重要。”宋心仿说。

省政协委员、康桥律师事
务所执行合伙人王爱认为，治
理乱扔垃圾应当是一个系统工
程，要建立预防、控制、处罚的
法律防范体系，尤其是在处罚
方面，可以采用累进方式提高
处罚标准。
“目前的处罚标准偏低，我

认为可以先提高初次违法的处
罚标准，对于二次违法及三次
以上违法的处罚标准应当加大
处罚力度。”

同时，在执行层面，要立
法确定执法部门间的联动，特
别是公安与相关部门的联动。
“建议对于拒不接受处罚或以
暴力抗拒的，可以处以拘留的
处罚。”而在监督方面，王爱建
议，“任何人都有权举报行政
机关不作为的行为，监督机关
应加强对执法部门的监督，对
执法部门的不作为行为进行
处罚。”
“到了国外为什么就自觉

不扔垃圾了，其实根本上不是
怕处罚，而是怕丢脸，社会已经
形成了对乱丢垃圾的道德约
束。”要做到从根本上杜绝乱扔
垃圾行为，王爱认为，事先预防
和事中控制方面的作用更加不
能忽视。

读者曹卫东：乱扔垃
圾是一种不文明行为，除
了耐心说服教育外，还要
有相应的处罚措施，双管
齐下，方可见效。如果开罚
单有困难，那么城管部门能
否尝试让乱扔垃圾者打扫
垃圾来进行处罚呢？亲身体
验了收集垃圾的不易，也
许今后就不会随便地乱丢
垃圾了。

读者袁俊浩：期待歇脚
点能成为精神文明的风景
线，成为架起精神文明桥梁
的基础工程，成为拉近人与
人之间距离的纽带，成为促
进社会和谐的动力。

读者刘金双：全省歇脚
点将近 5000家，齐鲁晚报
牵头关爱环卫工人，以自
身的影响力带动全省人
民，充分体现了晚报的人
文关怀和社会责任。更让
人欣慰的是，晚报不仅带
头将活动搞起来，还起到监
督的作用，让这分爱心永远
传递下去。

国外的一些做法我们虽然
不能照抄照搬，但一些成
功的做法，我们还是应该
借鉴的。在新加坡，乱扔垃

圾会被罚扫大街半天，这个我们完
全可以借鉴。

治理乱扔垃圾应当是一个
系统工程，目前的处罚标准
偏低，可以先提高初次违法
的处罚标准，对于二次违法

及三次以上违法的处罚标准应当加大
处罚力度。

尽管现在已有不少有关治
理乱扔垃圾的法规，可在处
罚力度上仍然偏弱。应该对
相关法规作一些修改，加大

对乱扔垃圾行为的处罚力度，增加一些
硬性规定。
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